

Ausbildung & Umschulung

Ergotherapie
Erzieher
FOS für Gesundheit und Soziales
Heilerziehungspflege
Krankenpflegehilfe
Masseur und med. Bademeister
Pflegefachfrau/Pflegefachmann
Pflegefachhilfe (Altenpflege)
Physiotherapie
Sozialassistent
Sozialpädagogisches Seminar
Podologie
Kaufleute Büromanagement
Kaufleute Gesundheitswesen
Kaufleute Groß- und Außenhandel
Steuerfachangestellte

2020-11-09/HesG

Pressemitteilung

1 - 14 - 40 – 2.500

Am Anfang stand 1 Vision. Diese war die Initialzündung zur Gründung der Heimerer Schulen vor nunmehr 40 Jahren. Am 12. November 1980 legte Friedrich Heimerer damit den Grundstein für ein Unternehmen in Landsberg am Lech, welches sich heute als Bildungsanbieter zu einer festen Größe im bayerischen und sächsischen Markt etabliert hat. Das familiengeführte Unternehmen entwickelt seither qualitativ hochwertige Berufsausbildungen, Weiterbildungen und Studiengänge für Generationen mit ständig wandelnden Anforderungen. 14 Standorte profitieren mittlerweile von der Expertise in der Aus- und Weiterbildung therapeutischer, pflegerischer und pädagogischer Berufe.

Neben der Ergo- und Physiotherapie sowie den Erziehern sind die größten Ausbildungsrichtungen die Altenpflege sowie Gesundheits- und Krankenpflege, welche seit diesem Jahr generalisiert als Ausbildung zur/zum Pflegefachfrau/-mann durchgeführt werden.

Doch was ist das Erfolgsrezept des familiengeführten Unternehmens? „Der Austausch mit unseren Partnern und Teilnehmern ist ein Schlüssel zum Erfolg. Wir halten immer Ausschau nach den neuesten Lehrmethoden und entwickeln auch eigene Konzepte für digitales Lernen, nicht erst seit Corona.“ so Friedrich Heimerer. „Unser Anspruch ist auch weiterhin, zukünftigen Generationen beste Bedingungen durch modernen Unterricht sowie zeitgemäße Lernformate zu bieten.“ Besonders am Herzen liegt ihm dabei der familiäre und verständnisvolle Umgang mit und unter den Mitarbeitern. Gerade in sich wandelnden Zeiten ist dies ein wichtiger Schlüssel zum Erfolg.

Rund 200 Mitarbeiter, 2.500 Schüler aus 73 Nationen, 15.000 Seminarteilnehmer und 1.600 Studenten sind ein Garant für zuverlässige und erfolgreiche Bildung bei Heimerer – Bildung, die beständig bleibt. Neben seinen zahlreichen Berufsfachschulen, Akademien und Berufsakademien präsentiert sich Heimerer zudem auch auf internationalem Markt, z.B. mit einer Dependence in Pristina.

Fortbildung & Weiterbildung

Ergotherapie
Logopädie
Pädagogik
Pflege
Physiotherapie
Podologie
Osteopathie

Studium

Pflege B.Sc.
Osteopathie B.Sc.
www.heimerer.de



„Wenn junge Menschen sich in sozialen Berufen verwirklichen können, ist das nicht nur für uns schön zu sehen, sondern für die gesamte Gesellschaft von enormer Bedeutung.“ so Friedrich Heimerer. Die aktuellen Entwicklungen im Bereich der Pflege zeigen dies einmal mehr.

Rückblickend betrachtet, ist die Gründung der Heimerer Schulen sicher eine der besten Entscheidungen seines Lebens. Mit Freude über das Erreichte wird nun die Unternehmensnachfolge vorbereitet. Dieser neuen Generation liegt das Sichern des Qualitätsstandards ebenso am Herzen wie die aktive Gestaltung des Wandels.

Heimerer: Deine Bildung – Deine Zukunft

Weitere Informationen unter:

www.heimerer.de

www.facebook.com/Heimerer

www.instagram.com/heimerer.de/

https://www.youtube.com/watch?v=agwdGu3_U0I

Pressekontakt:

Sozialpflegeschulen Heimerer GmbH
Grit Hesse (Marketing/Kommunikation)
Weißeritzstraße 3
01067 Dresden

Telefon: 0351 892195-64

E-Mail: grit.hesse@heimerer.de

Textlänge: 2.607 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Über ein Belegexemplar würden wir uns freuen.